

Galerie im Kultursaal

VAMED Klinik Schloss Pulsnitz

Informationen und Postanschrift

Ernst-Rietschel-Kulturring e.V., Rietschelstraße 16, 01896 Pulsnitz

Telefon 035955 42318 – info@ernst-rietschel.com

www.ostsaechsische-kunsthalle.de

Fotos Jeb Inge, Mitglieder des Folkloreensembles „Thea Maass“
der Technischen Universität Dresden



Galerie im Kultursaal

VAMED Klinik Schloss Pulsnitz

Jeb Inge – Folk

Porträts vom Folkloretanzensemble „Thea Maass“
der Technischen Universität Dresden



Jeb Inge (b. 1987, United States) is a Berlin-based photographer specializing in portrait and landscape long-form projects. Self-taught as a photographer, his first job as a public historian in the United States fostered a love of storytelling and celebrating the diversity of cultural heritage. After studies in political science, he began working as a journalist, finding a passion for storytelling with images. He later began working as a professional photographer in his home state of Virginia before relocating to Germany in 2018. His photography is informed by a lifelong passion for documentary storytelling and journalistic reporting, working with a minimal amount of tools and a focus on the subject being shown in as true and honest a way as possible and without artifice. This is Inge's first solo exhibition.

Jeb Inge (geboren 1987, USA) ist ein in Berlin lebender Fotograf, der sich auf Porträt- und Landschaftsaufnahmen spezialisiert hat. Er ist Autodidakt in Sachen Fotografie. Sein erster Job als Historiker in den Vereinigten Staaten förderte seine Liebe zum Geschichtenerzählen und zum Feiern der Vielfalt des kulturellen Erbes. Nach seinem Studium der Politikwissenschaften begann er als Journalist zu arbeiten und entdeckte dabei seine Leidenschaft für das Erzählen von Geschichten in Bildern. Später begann er, als professioneller Fotograf in seinem Heimatstaat Virginia zu arbeiten, bevor er 2018 nach Deutschland umzog. Seine Fotografie ist geprägt von einer lebenslangen Leidenschaft für dokumentarisches Geschichtenerzählen und journalistische Berichterstattung. Er arbeitet mit einem Minimum an Hilfsmitteln und konzentriert sich darauf, das Thema so wahrheitsgetreu und ehrlich wie möglich zu zeigen. Dies ist die erste Einzelausstellung von Inge.

Begleitende Veranstaltung

2. Pulsnitzer Schlossparkfest 2023

Sonnabend, 01.07., 15 – 22 Uhr

Sonntag, 02.07., 11 – 18 Uhr

Programm unter www.ostsaechsische-kunsthalle.de

Jeb Inge – Folk

Porträts vom Folkloretanzensemble „Thea Maass“
der Technischen Universität Dresden

Herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung am

Sonnabend dem 1.07.2023

in der VAMED Klinik Schloss Pulsnitz

15 Uhr Auftritt des Folkloretanzensembles
der Technischen Universität Dresden im Schlosspark

17 Uhr Eröffnung der Ausstellung im Kultursaal im Schloss
in Anwesenheit des Fotografen Jeb Inge
und der Mitglieder des Tanzensembles

Ernst-Rietschel-Kulturring e.V.

Kultursaal der VAMED Klinik Schloss Pulsnitz
Wittgensteiner Straße 1, 01896 Pulsnitz

Öffnungszeiten Mi 15 – 17 Uhr, So 14 – 17 Uhr
und nach Vereinbarung

Ausstellungsdauer 1.07. – 29.10.2023

Gefördert durch den Kulturraum Oberlausitz-Niederschlesien,
die Stadt Pulsnitz, die VAMED Klinik Schloss Pulsnitz,
das Folkloretanzensemble „Thea Maass“ der Technischen Universität
Dresden, die Technische Universität Dresden, das Studentenwerk
Dresden und die Gesellschaft der Freunde und Förderer
der Technischen Universität Dresden